

## Nicole Kidman comparte su experiencia sobre el estreno de "Babygirl": "Una travesía conmovedora"

Principal



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 49
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 41	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nicole-kidman-comparte-su-experiencia-sobre-el-estreno-de-babygirl-una-travesia-conmovedora\\_14667.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nicole-kidman-comparte-su-experiencia-sobre-el-estreno-de-babygirl-una-travesia-conmovedora_14667.php)



*Principal*

*Nicole Kidman comparte su experiencia sobre el estreno de "Babygirl": "Una travesía conmovedora"*

**Nicole Kidman revela su emotiva vivencia en el estreno de "Babygirl": "Una travesía que toca el corazón"**

Nicole Kidman Brilla en 'Babygirl'

**Nicole Kidman Brilla en su Nuevo Papel en 'Babygirl'**

Publicado: [Fecha de publicación] | Fuente: Europa Press La nueva película 'Babygirl' sigue la estela de otros filmes del género y tiene como protagonista a la talentosa actriz Nicole Kidman. Dirigida por Halina Reijn, esta obra busca ofrecer una perspectiva "única y fresca", especialmente en lo que respecta a las cambiantes dinámicas de poder dentro de la relación principal.

## Una Odisea Emocional

En una reciente rueda de prensa, Kidman compartió su visión sobre el filme, describiéndolo como "una odisea emocional y sexual". En septiembre, la actriz fue galardonada con la Copa Volpi a la mejor interpretación femenina durante su participación en el Festival de Venecia, gracias a su papel protagónico.

## El Origen del Proyecto

Recordando cómo se gestó este proyecto, Kidman mencionó que tras ver la película "Instinto", que le resultó "inusual y atrevida", comenzó a intercambiar ideas con Reijn. Cuando la directora le envió un primer borrador de 'Babygirl', Kidman supo que deseaba ser parte de esta historia.

## Una Historia Cautivante

Reijn explicó que la premisa del filme surgió de una pregunta fundamental: "¿Es posible amar todas las partes de mí misma?". Esta reflexión llevó a la cineasta a escribir un tributo a la autenticidad, explorando no solo las virtudes, sino también los defectos y las vergüenzas. 'Babygirl' narra la vida de Romy (interpretada por Kidman), una alta ejecutiva que inicia una intensa aventura con su joven becario, poniendo en riesgo tanto su matrimonio como su carrera en busca de una liberación sexual. Kidman describe a su personaje como una mujer que, aunque está en la cima de su vida profesional, está dispuesta a arriesgarlo todo al encontrarse en una encrucijada.

## Perspectiva Femenina en el Cine

A pesar de que este tipo de narrativas sobre relaciones extramatrimoniales han sido tradicionalmente abordadas desde una óptica masculina, Kidman enfatizó la relevancia de que 'Babygirl' sea dirigida por una mujer. "No sé si es importante, pero se siente muy auténtico y humano", señaló. Además, la actriz destacó la singularidad de la película, expresando su deseo de formar parte de algo que consideraba "no visto antes". Se refirió particularmente a la complejidad en el manejo de las relaciones de poder, poniendo de relieve cómo estas van evolucionando a lo largo de la

trama.

En sus propias palabras, "Creo que está bien cuando una mujer dice, bueno, en realidad, aunque soy muy poderosa, no quiero ser poderosa en este momento. Preferiría ser dominada".

Kidman concluyó señalando que la película aborda estas cuestiones con un matiz y una delicadeza que permiten al espectador cuestionar continuamente lo que está sucediendo en pantalla.

En base a información de Europa Press.

Fuente: Telenoche

## Imágenes



*Nicole kidman comparte su experiencia sobre el estreno de babygirl una travesia conmovedora*

## Tags

*historia, perspectiva, babygirl, vivencia, femenina, proyecto, publicado, poniendo, relaciones, poderosa, emocional, estreno*

## Noticias relacionadas

---

**3.8 \*** *Babygirl", "Asesino serial" y "Como si fuéramos solo amigos": las películas imperdibles para disfrutar en la pantalla grande*

---

**3.8 \*** *Cerró el telón en Venecia: Almodóvar se alza con "El León de Oro" por "La habitación de al lado", su debut en inglés*

---

**3.5 \*** *Carlitos Páez relata su experiencia de 42 días en prisión: "La pasé increíble en cana*

---

**3.8 \*** *Kate Middleton comparte emocionante noticia en un video:*

*concluyó su tratamiento contra el cáncer*

**3.9 \*** *Se ultiman los detalles para la emocionante travesía por los Esteros de Farrapos*

**4.8 \*** *La conmovedora historia de Mario: cómo su rápida reacción le permitió esquivar un trágico accidente con un vehículo en movimiento*

**3.8 \*** *Aventura detenida: la travesía que no será parte de la historia*

**4.8 \*** *Surge un nuevo testigo en el caso Penadés por abuso sexual; relata su propia experiencia de abuso en la década de los 90*

**3.8 \*** *Globos de Oro: "Emilia Pérez" brilla con fuerza, un uruguayo entre los nominados y todo lo que necesitas saber sobre las principales candidaturas*

**3.7 \*** *El curioso hábito de Adamari López: la siesta en un cajón fúnebre y su inesperada experiencia al intentarlo*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo